

La société **BABYZEN** (siège social à Aix-en-Provence/ Bouches-du-Rhône) est célèbre pour avoir conçu et commercialiser la poussette Yoyo+: Une poussette à porter sur l'épaule quand elle est repliée et un petit format : 52 cm x 18 x 44. Poids maximum : 6, 6 kg. Elle s'est surtout fait connaître parce qu'elle a été la première à être homologuée pour voyager en cabines d'avions. L'entreprise aixoise, qui a déjà conquis des célébrités et des marchés internationaux avec la Yoyo+, annonce le lancement de deux nouvelles colories pour la fameuse poussette. www.babyzen.com